



Infraestructura, migración y empleo, entre las acciones que impulsará la Comisión de Asuntos Frontera Sur

Boletín No. 0450

- Diputadas y diputados harán propuestas para integrarlas en el programa de trabajo 2024-2025

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, presidida por la diputada Tey Mollinedo Cano (Morena), acordó, en reunión de trabajo, impulsar acciones en favor de la infraestructura, migración, fiscal, fuentes de empleo, gestión gubernamental y parlamentaria.

Por ello, al dar a conocer el proyecto del programa de actividades para el periodo 2024-2025, se estableció que diputadas y diputados hagan llegar sus propuestas a fin de integrarlas al mismo.

Tey Mollinedo encabezó la reunión donde, en un ejercicio de participación, las y los integrantes de la Comisión compartieron sus opiniones para enriquecer dicho documento y establecer un plan de trabajo Integral.

De igual forma, la instancia legislativa fijó una ruta de trabajo con las secretarías gubernamentales, empresarios y productores de la zona frontera sur, a fin de fortalecer lazos y generar políticas públicas.

Además, estructurar una agenda que comprende reuniones, foros, diálogos de parlamento abierto, mesas de trabajo, entre otras dinámicas, en los estados y municipios con injerencia para el desarrollo de la zona sur sureste.

También, se dio cuenta de la participación de la Comisión de Asuntos Frontera Sur en el análisis del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2025.

